

Lufingen, 2. Juli 2001

KR-Nr. 221/2001

A N F R A G E von Bruno Dobler (parteilos, Lufingen)

betreffend Investitionen in Verkehrskreisel – Investitionen im Jahresvergleich?

Ich bitte den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten:

In den letzten Jahren ist eine eigentliche Epidemie im Strassenbau ausgebrochen. Es scheint, dass keine Kreuzung zu klein, oder sonstwie ungeeignet wäre, um ihr nicht einen Kreisel zu verpassen. So entstehen im ganzen Kanton nicht nur Strassenkreisel als traditionellen Strassenkreuzungersatz, sondern gleichzeitig werden auch noch Kunstwerke - teilweise mit fragwürdiger Herkunft - und Biotope eingebaut/eingepflanzt, um damit dem Strassenbenützer auch gleich noch die Übersichtlichkeit über das Verkehrsgeschehen zu entziehen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen:

- Wie viele traditionelle Kreuzungen wurden in den Jahren 1996, 1997, 1998, 1999, 2000 und 2001 (2001 die geplanten Bauwerke) im Strassennetz (Zuständigkeit des Kantons) durch Verkehrskreisel ersetzt und in Betrieb genommen?
- Welche Summe wurde in den einzelnen Jahren in diese Kreisel - und die für deren Betrieb notwendigen Anpassungen, einschliesslich der "Kunstwerke" - investiert?

Bruno Dobler